



# «Pour que vous puissiez vous connaître les uns les autres»

31/08/2010 | Jean Duhaime

**Le congrès annuel de l'Amitié de l'Amitié internationale judéo-chrétienne (ICCJ) a eu lieu à Istanbul du 20 au 24 juin 2010. Le congrès se tenait pour la première fois dans un pays majoritairement musulman.**

## «Pour que vous puissiez vous connaître les uns les autres»

Le thème, «Pour que vous puissiez vous connaître les uns les autres», était inspiré d'une sourate du Coran (49,3). Il s'agissait d'explorer à la fois le potentiel et les écueils du dialogue interreligieux, qu'il soit bilatéral ou trilatéral. Le sujet a été abordé lors de conférences données en plénière par trois intervenants appartenant respectivement au judaïsme, au christianisme et à l'islam. On peut lire sur le site de l'ICCJ une version française des conférences de [Susannah Heschel](#) (professeur d'études juives au Éli Black Dartmouth College), de [Monseigneur Emmanuel](#) (métropolitain de France et président de la Conférence des Églises européennes) et du [Dr Abdul Malik Mujahid](#) (imam et président musulman du Conseil du Parlement des religions du monde).